

Rusia considera sin precedentes amenaza de ciberataques de EE.UU.



La Habana, 15 oct (RHC)- El carácter impredecible y agresivo de la política norteamericana crece, mientras sus amenazas de ataques cibernéticos contra la dirección de nuestro gobierno, lanzadas por funcionarios del servicio de espionaje estadounidense, incluida la Agencia Central de Inteligencia (CIA), carecen de precedentes, declaró el vocero presidencial Dmitri Peskov.

Vamos a tomar medidas de precaución dado ese comportamiento de Washington y porque, además, las amenazas se emiten al nivel del vicepresidente estadounidense, Joseph Biden, señaló.

Esta tendencia impredecible de Estados Unidos es un peligro para todo el mundo, consideró.

De su lado, el ayudante presidencial Yuri Ushakov estimó que las amenazas de ataques cibernéticos rayan con la desvergüenza y por ello tendrán una debida respuesta, apuntó.

En su momento, Biden afirmó que la Casa Blanca respondería a una supuesta agresión cibernética de Rusia, algo que Moscú rechazó desde el primer momento.

De su lado, medios de prensa norteamericanos especularon que la CIA contempla planes para realizar ataques cibernéticos a la dirección de Rusia.

Las divergencias entre Rusia y Estados Unidos subieron de tono, sobre todo, después que los políticos norteamericanos, inmersos en una sucia campaña electoral, acusaron a Moscú de interferir en ese proceso, al presuntamente emplear hackers para hacer revelaciones.

Un grupo independiente de hackers expuso en Internet momentos incómodos de la campaña electoral de la candidata demócrata Hillary Clinton, cuyos pronunciamientos antirrusos se multiplicaron.

(PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/108884-rusia-considera-sin-precedentes-amenaza-de-ciberataques-de-eeuu>



Radio Habana Cuba